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Владимир ЧЕРЕНКОВ, житель с. Октябрьское: — В свое время я работал води-
телем в колхозе им. Шевченко, но давно нахожусь на пенсии, поэтому жизнь течет 
размеренно. Если честно, я этому очень рад. Каких–то потрясений выдержать уже 
не смогу. Моя семья и так натерпелась, когда у нас сгорел дом. До сих пор с боль-
шим ужасом вспоминаю тот страшный день. Сегодня все, казалось бы, нормально. 
Живем с супругой, дети радуют, внуки есть. Знаете, у нас одна беда. На улице Со-
ветской, где я живу, один человек держит на своем подворье диких зверей — вол-
ков. Их вой раздается на всю округу. И никакой управы на него нет, куда мы только 
не жаловались.

В целом, уверенность в завтрашнем дне придает то, что рядом со мной близкие 
родные люди. Они никогда не подведут, в беде не оставят.

Анатолий Литовченко назвал 
октябрьцев «золотыми голосами»

Новости района

Во вторник, 28 марта, с рабочим визитом в Октябрь-
ском районе побывал депутат Государственной Думы РФ 
Анатолий Литовченко. Это его первый визит к своим  из-
бирателям в новом качестве. Вместе с главой района Ми-
хаилом Молчаном и председателем Собрания депутатов 
Александром Кершевым парламентарий провел встречу  
с главами сельских поселений, руководителями управле-
ний и учреждений, представителями общественности, жи-
телями района.

Анатолий Григорьевич поблагодарил избирателей за 
внушительную поддержку во время выборов  и назвал ок-
тябрьцев «золотыми голосами», поскольку они обеспечили 
ему место в Госдуме. Общаясь с сельчанами, он рассказал 
об основных направлениях своей деятельности в качестве 
члена думского комитета по аграрным вопросам, о выпол-
нении наказов,  ответил на волнующие вопросы. Газифи-
кация района, модернизация  водопроводных сетей, со-
стояние дорог, отсутствие в отдаленных деревнях интер-
нета и сотовой связи, поддержка одаренных детей — вот 
тот неполный перечень насущных проблем, волнующий 
жителей района. Все они были взяты парламентарием «на 
карандаш». Анатолий Литовченко пообещал разобраться с 
каждой и по мере возможности найти решение.

Вопросы и личное общение с избирателями — обяза-
тельная часть рабочего визита парламентария. Прием по 
личным вопросам прошел в местном отделении партии 
«Единая Россия». Более двух часов  Анатолий Литовчен-
ко отвечал на вопросы, давал распоряжения, разбирался 

в спорных ситуациях. В числе обратившихся пенсионер 
Андрей Фонграт по вопросу газификации улицы Доватора 
в районном центре. Глава Маякского сельского поселения 
Бахадур Хатынов попросил оказать содействие в газифи-
кации деревень  Шишминка и Шипкино. Просьба дирек-
тора МУП ОГВ Андрея Скляра заключалась в выделении 
необходимых средств на ремонт группового водопровода.

Программа визита народного избранника оказалась 
очень насыщенной. Анатолий Литовченко вместе с Миха-
илом Молчаном посетил октябрьскую школу № 2, где осмо-
трел обновленный спортзал. Теперь после реконструкции 
по программе партии «Единая Россия» в рамках проекта 
«Детский спорт», он отвечает всем современным требова-
ниям. Также депутат побывал в районном Доме культуры, 
который в скором времени должен преобразиться благо-
даря федеральному проекту, принятому депутатами - «еди-
нороссами». В рамках этого проекта Октябрьскому району 
выделено 1 миллион 800 тысяч рублей на ремонт главного 
культурного центра.

 По мнению главы Октябрьского района Михаила Мол-
чана, в целом, визит депутата был плодотворным и содер-
жательным. Главное, что Анатолий Литовченко искренне 
помогает землякам и готов к совместному решению на-
болевших вопросов. По итогам встречи депутат государ-
ственной Думы намерен разработать программу развития 
Октябрьского района.

Лариса КЛАММ
Подробный репортаж читайте в следующем номере.

Готовимся к паводку,
чистим дороги

В Уйско–Чебаркульском поселении, которое гра-
ничит с рекой Уй, готовятся к паводку. Разработаны 
противопаводковые мероприятия, начались работы по 
откапыванию и чистке водопропускных труб на терри-
тории населенных пунктов. Необходимые меры пред-
принимаем заранее, — пояснил глава Сергей Бочкарь, 
— так как река ежегодно выходит из берегов и зата-
пливает около 400 метров суши. Кроме того, приводим 
дороги и улицы в порядок, чистим снег.  В этом деле 
нам оказывают помощь ИП «Бажков» и ООО «ЮГС–
Агро».

Газификация района
продолжится

В этом году в рамках государственной програм-
мы «Обеспечение доступным и комфортным жильем 
граждан РФ» из областного бюджета на газификацию 
района выделено 9 млн рублей. Депутаты Октябрьско-
го сельского поселения приняли решение направить 
средства на строительство газопровода и газовых сетей 
в микрорайоне бывшего колхоза им. Шевченко.

По словам заместителя главы районной администра-
ции Владимира Загребельного, еще 11 млн 120 тыс. 
рублей будет направлено на модернизацию объектов 
жилищно–коммунального хозяйства. А именно: на ка-
питальный ремонт Октябрьского группового водопро-
вода и теплосетей в с. Подовинное.

Новые знаки хорошая —
гарантия

Как только позволит погода, растает снег, в селе Бо-
ровое начнутся работы по замене технических дорож-
ных сооружений и обустройству пешеходного пере-
хода. Как пояснил глава Боровского сельского поселе-
ния Магжар Исламетдинов, планируется установить  
8 дорожных знаков повышенной видимости, то есть со 
световозвращающей флуоресцентной пленкой желто-
зеленого цвета. Это гарантия безопасности движения 
на сельских дорогах. 

Подборку подготовила Лариса КЛАММ

Кубок наш!
Сборная команда волейболистов приняла участие в  

зональных областных соревнованиях «Олимпийские 
надежды Южного Урала». Волейбольные баталии про-
ходили в Увельском районе и собрали спортсменов из 
Еткульского, Увельского, Пластовского, Красноармей-
ского, Южноуральского районов. Честь нашего района 
отстаивала сборная, костяк которой — ученики Кочер-
дыкской школы.

Сопровождал ребят тренер-преподаватель ДЮСШа 
Павел Ковальчук. Удача была на стороне наших волей-
болистов. Команда вернулась домой с Кубком победи-
телей и грамотами. Победу завоевали: Олег Самков, 
Николай и Данил Ивины, Егор Шарипов, Сергей Жи-
вулько, Дмитрий Красноперов и учащийся Маякской 
школы Константин Журавлев.

Тренер и его команда выражают благодарность зем-
ляку кочердыкцев Владимиру Михайлову за поддерж-
ку и развитие спорта на селе. Накануне соревнований 
Владимир Михайлов подарил спортсменам пять волей-
больных мячей и 20 комплектов волейбольной формы. 
Слова благодарности главе сельского поселения Евге-
нию Гаврилюку. Он всегда готов оказать необходимую 
помощь в вопросах проведения и организации сорев-
нований.

Надежда ЧЕРНЫШЕВА

Песенный фестиваль 
собрал друзей

КУЛЬТУРНАЯ ЖИЗНЬУМНИКИ И УМНИЦЫ

2 В районе прошел конкурс
«Ученик года»


